

triunfo

Ella

Por CARMEN VAZQUEZ-VIGO

PEINADOS Y POSTIZOS

La gran moda actual del postizo responde no sólo a un deseo de renovación en los peinados, sino a la gran comodidad que representan.

Recurriendo a ellos, una mujer que tenga los cabellos cortos puede lucir un gran moño para acompañar un vestido de noche o esconder sus cabellos largos bajo un postizo que simule una graciosa y corta melenita.

Los más famosos peluqueros los utilizan para conseguir una infinidad de combinaciones a cual más original y favorecedora, como demuestran estos cuatro peinados, utilizando postizos, que presenta Helena Rubinstein.



Los cabellos cortos forman un grupo de bucles en la nuca y caen en dos ondas a los lados. En la parte alta se sujetan con una mecha postiza.



Largos cabellos recogidos en la nuca. El moño postizo, entrelazado con un pañuelo de seda estampada, consigue un efecto realmente original.

Este peinado de noche ha sido bautizado «Amazona». Los cabellos lisos, peinados hacia atrás, se mantienen por medio de una trenza postiza.



De línea asimétrica, un peinado con raya al medio. La masa de pelo, sostenida por una trenza postiza, cae graciosamente a un lado del rostro.